

新型コロナウイルス禍が続く中、多くの企業が影響を受け、さまざまな摸索が続いている。この「コロナ禍をいかに乗り越えていくか」を大切にする経営で知られる△Tグループの堀切勇真社長に聞いた。△Tグループは収集運搬業を行うアドバンティク・リユース研(山形市)と三協興産(川崎市)、キヨスミ産研(前橋市)などからなり多様な廃棄物処理・リサイクル事業を手掛けている。

—「コロナ禍の影響が大きく、どのような対応を行っているか。」
堀切 まず、会社を經營する者として、社員に向け「皆さんの生活を守ります」と宣言したのは、コロナウイルス禍の収束が簡単でした。社員に明確にメッ

インタビュー

コロナ禍で独自の給付金

△Tグループ 堀切勇真社長に聞く



ではなく、長引く可能性が高いと考えたため。先が見通せない状況で、なぜ独自の給付金という手段を取ったのか。

堀切 そもそも企業の内部留保とはこのようない時も調子に乗らず身の丈に合った経営を進めているため、財務基盤はしっかりと整えていた。このコロナ禍は、業績悪化を理由に休業し、国に面倒になつた。

堀切 日頃から「良い時間がいつまでも続くわけではない」と意識して経営を行うことが重要。有事の際に大切な準備を考えなければならぬ、「蓄える」というのは大切な準備と考えなければならぬ。そして、常に社員とその家族の安心を念頭に置き、全員の衆知をもつて乗り越えていく。

人類にとって未曾有の危機と言つても良い。当社の理念は「社員とその家族の幸せと豊かさを追求すること」となる。会社の財産は社員全員のものであり、こういう時こそ、社員が安心して生活するため使わなければならぬ。——こういった未曾有の災害を乗り切るには。

堀切 日頃から「良い時間がいつまでも続くわけではない」と意識して経営を行うことが重要。有事の際に大切な準備を考えなければならぬ、「蓄える」というのは大切な準備と考えなければならぬ。そして、常に社員とその家族の安心を念頭に置き、全員の衆知をもつて乗り越えていく。

セージを送るとともに、安心して働くよじ応を行っている。う国の給付金に先んじて「コロナ共存準備金」として全社員に10万円を給付。共存準備金とを守ります」と宣言し、したのは、コロナウイルス禍の収束が簡単でした。社員に明確にメッ